

AT-4030 Linz, AT-4020 Linz | 10/2016 | Ergebnis | (ID 2-247483)

Wohnbebauung Traundorferstraße**NACHRÜCKER**

Gefällt mir

Architekten

caramel architekten, Wien (AT) 🇦🇹

In Zusammenarbeit mit:

Architekten: Architektur Weismann, Linz (AT)

Erläuterungstext

Liegt nicht vor.

Beurteilung durch das Preisgericht

Der Projektant schlägt für beide Areale sehr kompakt konzipierte Punkthäuser vor, welche als Drei- bzw. Fünfspänner konzipiert sind. Punkthauslösungen sind jedoch generell mit der Problematik von Monotonie und mangelnder Außenraumqualität behaftet. Die aufgesetzten Dachkörper werden von der Jury in ihrer architektonischen Ausformung eher bemängelt. Die Einfahrtssituation sowie die ausgedehnten Flächen für Besucherparkplätze lassen an dieser Nahtstelle eine ausgedehnte unattraktive Zone erwarten.



© 2016 competitionline Verlags GmbH